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AVENIR.CLUB.TOUQUET.ATHLETISME 
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRA TION 

DU LUNDI 11 juin 2007 
 

LUNDI 11 juin 2007, à 19 heures, les membres du conseil d’administration de la section ACT 
Athlétisme se sont réunis à la maison des jeunes, rue de Calais au Touquet, à la demande du 
Président, suivant convocation faite par courrier. 
 
Etaient présents : Pascal PAQUEZ, Marie José PETIT, Alain DUHAMEL, Régis MAILLET, 
René FLASQUE, Frédéric TAGAND, Ophélie HOGUET, Lucette FICHEUX ; 
 
Etaient absents excusés :Félix DEBRUNE, Bruno PERNEL  
Etait absente : Michèle Raux  
 
La séance est ouverte à 19 heures par le Vice-Président Pascal, 
 
L’ordre du jour, pour lequel le conseil d’administration était convoqué, a été examiné point par 
point :  
 
► L’agrément de la jeunesse et des sports a été obtenu.il est possible désormais de  demander 
les subventions du F.N.D.S. 
 
LE RAPPORT SPORTIF 
►le club compte  180 licenciés. Les stages organisés à Pâques dernier ont accueillis 27 
enfants de l’extérieur, et 50 lors d’un stage organisé sur 3 jours pour les enfants du club. 
 
►L’ACTA a présenté aux  interclubs deux équipes masculines en R2 et R4 et une équipe 
féminine en R4. Les résultats sont très encourageants (et les athlètes ont effectué une 
excellente prestation, n’hésitant pas à effectuer des épreuves inhabituelles pour eux) compte 
tenu des effectifs et du nombre limité de mutés acceptés dans la composition des équipes. 
 
►le classement FFA des clubs 2007 positionne l’ACTA à la 22ème place sur le plan régional. 
L’objectif fixé du début de la saison est d’ores et déjà atteint. 
 
► au challenge national de cross, l’ACTA se classe 17ème avec 250 points. Il est possible de 
faire beaucoup mieux en adaptant les choix des courses en fonction des points qu’elles 
rapportent au club.  Pour l’année prochaine, il y aura lieu d’optimiser les déplacements vers 
des compétitions qui rapportent des points pour le challenge ; 
 
►les championnats s’enchaînent et les résultats paraissent sur le site de la section, qui est 
régulièrement mis à jour par Alain et Pascal ; 
Félicitations sont à adresser à René et Frédéric qui sont très souvent présents sur les stades en 
tant qu’officiels. 
De nombreuses médailles reflètent le bon travail des entraîneurs. 
 
L’ORGANISATION DU CLUB 
► Une assemblée générale doit être programmée avant l’été. Le CA propose de la fixer au 
vendredi 29 juin à 19 heures.La saison se termine fin août et un bilan pourra être dressé. Il y 
sera décidé du montant des cotisations pour la saison 2007/2008. 
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Les membres du CA sont invités à y réfléchir dès à présent, à envoyer leurs idées par mail et à 
venir ½ heure avant le démarrage de l’AG, afin de se concerter sur ce qui peut être proposé 
finalement à l’assemblée. 
Le prix des licences « loisir » est à revoir, celui des familles nombreuses également, afin qu’il 
ne soit pas trop lourd à supporter par les parents. 
 
►la fin de l’AG sera clôturée par une réception offerte par la municipalité. Le club organisera 
à l’issue de cette réception, un barbecue selon le principe adopté lors de sa première 
assemblée de 2006. 
Chaque personne amène son repas et le verse dans le « pot commun ». Michèle Raux sera 
chargée de collecter « les intentions de chacun » (si elle est d’accord, bien sûr : Pascal se 
charge de le lui demander). 
 
►Michel MAUGER souhaite réunir les éducateurs/entraîneurs autour d’un repas. Le CA est 
d’accord. Celui-ci devrait être  prévu le 22 juin. 
 
►pour fêter la fin de la saison sportive, le Vice-président propose d’organiser :  

• pour les enfants de l’école d’athlétisme de 6 à 10 ans : une sortie à Mac-Do un 
mercredi après midi ; 

• pour les enfants de 10 à 15 ans : une sortie à Bagatelle ou à l’Aqualud. 
 Après discussion le CA décide de s’orienter vers la sortie Aqualud compte tenu de la 
proximité de l’équipement et de la possibilité de l’organiser un mercredi également. 
Pascal va se renseigner sur les tarifs de groupe. 

 
L’ordre du jour est épuisé. Les membres du CA se séparent : il est 20heures 30. 


